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La  Federación  Provincial  de
Hostelería,  que  preside Juli  Lara,.
ha  hecho públicos unosacuerdos
(publicamos  la fotocopia)sobre  la,
postura de dicha entidad en el can
dente  tm’a  del circuito  de Caldes
de  Malavella:

Juli  Lara  indicaba  a ‘LOS
SITIOS-’Diari de Girona que «la Di
putación  manifestó  la  pasada
semana, en boca de su presídente,
que  se hacía cargo de laS posibles
pérdidas que ocasionase la exp!o
tación del circuito Esto eS un paso’
muy  importante. Con el aseSora
miento de la Diputación, la Federa-’
ción  Provincial  de  Hostelería
pediría, en su caso, fórmar parte del
Patronato de gestión del circuito.
No se trata dequerer pisar el terre
no del Patronato de Turismo, pero’
sí  como un asesoramiento técni
Có».  ,  ‘   ‘ ‘

«Ya  tenemos ‘la ,

infraestruCtura»

¿Quépapel pued  jugarla Fede
ráciÓn de Hostelería en el circuito
de  Caldes?pél: «Un  papehrnpor
tantisimo  Un  circuito de  estas
características debe ten& un
contorno de asistencias, hostelería
y  restauración. Si ya se da por exis
tente todo este contorno, creemos.
que  es muy beneficioso para la

construcción del circuito. La gente
sabrá  que, ‘si  viene, tiene  una
‘infraestructura  importantísima.

Una carrera a la que pueden llegara
‘acudir unas doscientas mil perso‘nas  podría acarrear unos’ graves

probiemas.que aquí ya no existén
por una infraestructura ya mónta
da».  ‘  ‘  ‘  ,  ‘  ‘

«Caldes es’eI lugar idÓneo».

para Catalunya en general y des
pués  también para las comarcas

Deportes

‘Suiza)).
Añadía  Juli’  Lara que’ «la

parte  más motorizada está situada
en  el  norte de Italia, por Milán,
“Turín, etcétera. Esta gente es la
qúe, en la última temporada’ tu rísti
ca, ha, venido ‘en mayor cantidad a
nuéStrásts?Oilídkisive  ha veni
do  durante las fiéstas navideñas».

Considera  Juli  Lara  que  «en

‘,JD.
Ayer  tuvo  lugar-en  la  sala  de

sesiones d’e la Diputación;una reu
nión  éntre las diferentes comisio
nes  dé  Giróna y  Barcelona para’
estudiar  la rentabilidad del circuito
de  Fórmula-1.  Recérdernos que
ambas  partes  habían presentado
dos  estudios  económicos  total
mente distinios  habiendo una dife
rencia que se citabasobre los trein
ta  y  siete millones de pesetas;

Fueror  más de cuatrohoras  de
diálogo entre ambéspartes aunque
al  final  no’se llegara a u  acuerdo.
«Hemos estado estudiando a fon
do la situacin y por el momento nos
encontramos en el buen camino»,
manifestaba Paco Guerrez  que
había  sido nombradoprtavoz.una
vez finalizada esta larg  reunión.

La situación antes de-iniciarse la
misma  era francamentedesalenta
dora,  no  por  los  miembros  de
ambas comisiones, sino porlosdos
estudios  de la cuenta de exporté
cián  que  se  habían  presentado,
entre  los cuales h’abía’una enorme
diferencia.  «Pero, puedo decir que
se  está  intentando ,seguir  un
proyecto unitario e intentamos unir
criterios. Como ya hé dicho, cada
vez- vamos acercándonos más a
una  soluci6n y.pienso que dentro
de  poco se llegará a la misma».

De  todas formas;  una  reunión
más y tampoco se ha llegado a una
entente  definitiva entre las dos par-

El  tema  turistico  también  fue
tratado  profundamente  en  esta
‘charla, quedando demostrado que
«Girona reúne más alicientesturís
ticos  que Barcelona. Este as un
tema  muy importante y, nuestra
provincia en este aspecto posee
muchos más atractivos».  -

Lo que ms  a fondo se ha estu
diado  han  sidó los  presupuestos
presentados,  de la R-30 y de Cal-
des.  «La diferencia, como se pudo
comprobar,  era  muy, grande y
hemos observado tédos los pun
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La  Federación ‘de ‘Hostelería
está  pendiente ahora, de  visitar  a:
los  consellersde Coinerç, Consum
Turisme  y de  Política Territorial  ¡
Obres  Públiques.  ,  ‘

Viernes,  11  de enero dé  1985;1]

LA  HISTORIA  DEL  CIRCUITO  DE  CALDES  CV);0]

La Federación de Hosteleria
apoya el circuito de Fórmula-1
Juli  Lara: ((Entre la Costa Brava y el Maresme
ya  tenemos una. ‘infraestructura, hotelera

que forman el entorno de Caldes de
Malavella.  También  una  zona
importante como él Maresme pue
de beneficiarse de un circuito». La
Federación  de  Hostelería,  según
nos  mannifestaba  Juli  Lara, cree
que  Céldes es el’lugar idóneo para
la. construcción del circuito: «Creo
que  sí. Tiene, entre otras cosas, la
proximidad con el Aeropuerto, la
autopista  la  Nil.  Una  red  de’
comunicaciones muy buenas y difí

¿Juzga convenienté la Federa
‘cii  de colapsarse». No oivida Julición,de Hostelería la’coritrucción

de un circuito en,Caldes,de Malave-  ‘Lara ,que «a raíz del Mundial-82, la
lla?:  «Sí. Creo qué lo  es. ‘Priñiero  ‘provincia  de Girona,se ha sentido

müy beneficiada del turinio  italia-

no.  Y precisamente los italianosson de las aficiones automovilísti
,cás  más ‘importantes dé Europa.
Italia está’ados pasos de nuestras
comarcas. La distancia con París7’
unida por autopista, está a sólo mil
kiiómetros  La red de autopistas
nos unen con el sur de Alemania y

«Actualmente
tenemos
mucho turismo
italiano y allí
existe una de la
las mejores
aficiones del
motor»

Juli  Lara  da  la opinión  de la Federación  de Hostelería  sob’re el circuito  de
Caldes.

principio  la  zona turística’: que
podría  sentirse más beneficiada,
con  la  construcción del, circuito
sería laquevadesdeArenysde Mar
hasta  Palamós». ‘  ‘

Aunque la solución está más .cerca...

-  No , sé Hegó a un acuérdo
en. el éstudio de la rentabilidad

El actade IaJuátá
REDACCI’YN

Este  es eF acta que la Federación Provincial de Hostelería ha
hecho  púb!ica sobre’los acuerdos tomados en su última reunión de
junta  directiva sobre elproyectadocircuitode  Caldesde Malavella:

   “,:;  ,    A’  ‘‘C•7’A  •

A  Ç,rosa.  el  7  de  Rvner  dv!  1985.  cc  resOc’ic  la  Jonia

Direct,v  de  la  Pederació  Provincial  d’Hoteieria.  .

Obcria  le  occoti,  el  St.  Prrsidrct  ;cc.’’.c  a  e,pconr
el  ceelcc8Oi  de  1 a  rcueid  ccctlcgud.,  ‘el  prepaosec  din  3ctc  proc  r,  carrucadA

per  VEcera.  Sr.  PrestIere  de  la’  Oiputaccó  provincial,  per  a  tracia,  el  tena
de  la  pesnible  ciabiliuat  econdmlcai  reccluanect  per  parÉ  deles  efltitats.

d’un  CIRCI,’IT  DE  VELIXVTAT  a  restallar  en  el  Terne  Onsicipal  deCaldes  de
Malaeclia  preecguu  pci  Re’al  Asruen’bil  Club  de  Carnlieya  (RACC).

Després  d’us  ampli  Oan,’l  d’lpresoienseonre  elsrea

site,  i  de  ‘qse  cadascir,  d’elln  apsrti  la  lefernavió  qv  cies  aliene  bre

el  tena,  la  Junta  Directiva  de  la  PederastA  pren.  pee  unanlwicac.  elssegents

‘ACOROS

Primer.—  Aquesta  Junta  Directiva  encina  que  la  lccalitaavid  d’onctrcuit  de
,‘elocccal  Situar  al  costar  de  la  carretera  ,‘lactsnal  II,  al  Terno  Municipal

de  Caldes  de  Maieuplía,  reunetu  les  caracterírutigues  ‘ideals  par,  e  convenir
‘se  en  una  Peer  d’interés  rurístiu.per  a  les  comarques  del  Maresa,e  t  La  Selva,
aro]  sca  elu’  neto  enrcrnn..,i  esdevanir  una  potencial  Penh  d’ingeessssi  dn

prestigt  pee  a  tnt  Catalunya,  cunnideraet  gut’  el  11ev  escellir  Es  1  ‘ideal
en  el  usnjcnc  de  les  enmarquen  de  Catalunya,.  avda-que  t,  -

a)-  La  snfcaestrsctsra  hotelera  1  rercauradara  de  qod.  diupnéen  len

unmarques  del  Gironén,  Selva.  Eepnrdd  r  Marcene  oferccuev’el  eillor  aaec  qye

en  pnt  trober  e  Catalunya  pcr  a  donar  la  leatgc  i  el  s  recurssu  d’aquest  ánblt
que  demanda  la  cntlntruuvls’  don  Circuir  de  Velucitat  arnb  l’cntada  de  tarisee

de  qualitat  qué  dci  macaix  nec  de’rice.

O)  L•’estructura’  de  cununlcaccnes  del  bloc  esccllct,  amir  ‘la  carretera
liaciunól  11,  1 ‘Autnpinla  A’?  t  1  ‘Aeiupsrc  Internacional  Ciruna-Coit’a  Braca
a  aenyn  de  5  k,ld,etrés,  aid  con  la  pron,nitat,  de  la  frontera  frAncesa  i

el  neo  fiuli  accés,  el  voaverteacen  enel  liot  ideal  a  Catalunya’  por  a  poder
encabar  oea  aodiéneia  mAcicen,  tanr  de  rentdentn  al  grao  nauli  urbd  de  Barcelona

i  la  nava  Aren,  aun  de  les  comarques  girunint’s.  tradicionalnent  calcadas  en’
aquesto  esporin,  1  deIs  habitante  de  len  aonr’n  froetereres  de  la  Catalunya

NucA,                    -

e)  Sin’  ingeeeuns  udiciunals  de  que  pat  gasdir  el  Circnir  en  aquesta

obicacad,  derivare  del  turisme  que  anyalrent  va  a  disfrutar  les  Secas  cacareen
a  la  Lenta  del  Carcome  r  Cesta  Orare,  poden  cuate  un  aepevtc  nclt  fnnaaeucal
a  l’hera  da  r’alorar  la  seca  rendibilirat  econnimiua.  anpacte  fannmaeral  pee

Originar  la  creadA  d’uscn  ,dqucsa  adegide  i  una  millora  de  l’actual  nituacid
d’atur  en  len  cnecueqaes  de  La  Sel,’m,  el  aresnc  r  el  Ciresés.”

fg55.n’La  Junta  Dlrectica  denlcja’f,r  pribliv  i’aeurd  adapti,.  alud  ese  nsl.li’

titar.  amb,cara’vt,r’d’orgincia,  una  asdcdncia  amb  els  Ensamblen  ‘Srur’ars  Canoe.
Ilers  de  Cnaec°ç,  Censun  a  Turisee.  i  de  Pelitica  Territorial  i  Obruu  Priblrqnes
de  la  Generalira,  de  Catalunya.  e  fr  1  efecte  de  ferlnn  avinení  l’ennentar

accrA  i  lea  ranos  que,  han  mogote  aquesta  Justa  Directiva  u  adoptar-le.

1  se  huveut-tti  edn  anr’unpteu  que  tractar.  sialzeva

la  senas  A.  eerenenc-se  la  preneet  Acta,  me  pror’a  de  cunfnrwarat  en  tui  el
que  pracedeis.                     ‘  -

Ayer,  o   —.--‘_-_‘__l.  ,,‘  ,  -‘

el  que ya está fijadoeel día. «Será el, ‘latinamente y creo que en la reú
próximo miércoles en Baróelona». nión del prkximo miércoles.pode

mos llegara ufl acuerdo’defiñitivo».
Y  el propio Paco Gutiérrez comenta-  -

ba que «considero que el futuro del,
circuito  no está lejos y personal-’
‘rnénte  me siento ñiucho másopti
mista».

Evidentemente se  debatieron
muchos  puntos acerca del intermi-,
nable  circuito. Tanto. la  comisión
que  estudia la rentabilidad del cir
cuito  de Girona como la deBarce
lona  defendieron sus proyectos  a
capa y espada aunque se va en bus
ca  de  una unificación  que  según.
Paco Gutiérrez, «está cada vez más
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